

Taiwan – Reisebericht

Karoly Daninger

Der Flug dauerte 9 Stunden. Danach hatte ich dort wieder 2 Stunden Zeit zum Einchecken und danach ging es 3 Stunden weiter nach Taipei. Vom Taipei Flughafen fuhren wir dann noch eine dreiviertel Stunde bis zum Hotel.



Am zweiten Tag war ich sehr müde, deswegen habe ich nicht viel unternommen. Ich habe die Gegend rund um unser Hotel erkundet und war am Abend auf dem Shilin Night Market. Einer der berühmtesten Night Markets in Taipei.



An diesem Tag hatte ich den ersten Mandarin Kurs, wo ich aber noch nicht viel Neues gelernt habe, da wir nur Basics geübt haben. Nach dem Unterricht haben wir Dumplings selber gemacht und gegessen. Am Nachmittag war ich in einem Underground Market im Zentrum Taipeis. Später am Abend bin ich auf den Elephant Mountain geklettert um ein paar schöne Aufnahmen von der Stadt zu machen.



Taipei 101 bei Nacht

Ein paar Tage später waren wir beim WKO. Dort haben wir viele interessante Dinge über die Arbeit dort gelernt. Später am Abend habe ich den Ciyou Tempel und das Rahoe Night Market besucht. Am darauffolgenden Tag waren wir im berühmten Palast Museum wo es hauptsächlich alte Wertvolle chinesische Jade Überbleibsel von Werkzeugen und Statuen gab. Wir haben das Unternehmen CB Ceratizit besucht. Dort haben wir einen Rundgang mit einem Angestellten gemacht. Am Wochenende waren wir in ShiFen wo wir eine Laterne mit unseren Wünschen in den Himmel schickten und den ShiFen Wasserfall bestaunten. Danach ging es zum wunderschönen Yehliu Geopark ans Meer. Ich habe so viel gesehen und ich könnte auch 15 Seiten schreiben, aber da zwei Seiten genügen schließe ich meinen Bericht jetzt mit ein paar Abschluss Worten ab.

Ich habe auf dieser zwei Wöchigen Reise viel gelernt, gesehen und erlebt und ich würde es auf jedem Fall nochmal machen. Ich kann es nur empfehlen.